

## VARENNES-SUR-ALLIER

# 800 km à vélo pour la bonne cause

Bénévole auprès de l'association « Mécénat chirurgie cardiaque », Bruno Lezin, parti de Saint-Nazaire, a entrepris de rallier à bicyclette Ambérieu-en-Bugey, dans l'Ain, soit environ 800 km, en neuf étapes avec l'assistance technique de Patrick Haumont.

Ce périple intitulé « La diagonale du cœur » est destiné à recueillir des fonds, en l'occurrence 12.000 €, coût de l'opération d'un enfant souffrant de malformation cardiaque.

Accompagné lors de l'étape Montluçon-Varennes, par Bernard Taillade, animateur de l'Amicale des cyclos cardiaques de la région Auvergne, et, à partir de Voussac, par les membres du Club cyclo varennois, il a été accueilli à la mairie par Bernadette Périchon, François Athayne et Jean-Michel Allain, adjoints au maire, et des



**ÉTAPE.** Bruno Lezin a été accueilli à l'hôtel de ville de Varennes où une urne avait été déposée pour recueillir les dons des associations locales qui, à cette occasion, avaient été sollicitées pour cette cause.

représentants d'associations locales.

En quelques mots, François Athayne a rappelé le but poursuivi par Bruno Lezin, et indiqué ceux poursuivis par l'association qu'il représentait. Celle-ci, fondée en 1996, permet à des enfants souffrant de malformations cardiaques de venir en France pour être opérés.

Elle comprend aujourd'hui dix salariés permanents, vingt chirurgiens, dans onze hôpitaux, cent cinquante bénévoles et trois cents familles d'accueil. Elle recueille près de 200 enfants par an, et en a opérés 2.500 depuis son origine.

Toujours dans le droit fil de l'action menée par l'association, aura lieu le

24 septembre prochain, à Moulins, une soirée de gala « Nuit du vélo » avec la participation de plusieurs personnalités parmi lesquelles, notamment, l'ancien vainqueur du tour de France, Bernard Hinault.

Jean-Paul Zagorski, président du club varennois, a salué « un bel effort pour une bonne cause ». ■